

軟式少年野球部

『箕面モンキーズ』

八部著

募集

りでなくともう少しかり三十
センチ位の幅の板で幅を二本つ
けて下さい。太金剛って名前ま

山菜・野草への
こじこなに

13

僕らしに夫にまじし
実に妻が夫気持にならせて
くれる。

情熱と夢を育てる少年野球部へようこそ
同部員西田地野球少年野球 八会金 一・五〇〇日

八金会一·五〇日

連盟に加盟し、野球を通じて健
康なる体力と精神力を養成し、
規則正しい明朗な少年に育成
することを目的としています。

練習曰 毎週木・土・日曜日
八部賀格 小三ヶ月まで
申込先 佐藤義男 あおいたき

A square seal impression featuring a circular design in the center, possibly a monogram or emblem.

按書箱

とかの方を真剣なり呼びか
せて下さりませんか。お願ひし
ます。

自転車道場のアンケートにつ
きまして私共の階級は特に自転
車が多く、乱道にいつも壓かれ
て、運の悪いうんざりしてしま
す。但該箇道場設置に大意がで
す。

(隨筆)よつては眞實筆があく
乱筆におかれていふ点もあるそ
うです。お互い整理著稿に心掛
けようにしましよう。緊急時
の爲めのためにも協力して下さ
い。)

販売・場所等々と大差です
が、車と同様、持主はそれだけ
の費用をかけてでも設置する意
向であります。

道路の段差に対する対策をア
集会所前の道路と少し後ろの
道路との段差があるため、自転
車が通れません。乳母車なども
通り時に困ります。道路について

「表へられながら月一回発刊す
る」ことができました。多くの方
から投書、掲載を願ひましてあ
りがとございました。

並もおしては今後さらに「葉
生」を充実させるため、ニュー
スピガラス意見、ニキシモガ寄
せて下さい。今後の参考にさせて
貰うたじと想います。

詩・短歌・俳句その他文書も
おねがい致します。

山菜・野草への
りでなくともう少しにから三十分
センチ位の幅の板で板を二本つ
けて下さい。大変困って居ります
のですようしく。

(並く設置出来るよう複数しま
す。尚、交番前の段差についてて
は五月前に工事をするとの回答
を得てります。トネレ前横
歩道の段差についても交番を
進みます。)

広報部より

真面目に住んで、この誕生
に住んで本当に良かったと
思っている。永年都合に住
み人として、これからゆ
半生はずっと公園に住りし
たい。今後たちのかる里に
したいと思うのはただけぞ
うつか。

鳥島の山巒に抱かれ、鷺
小鳥のさえずりに眼をささ
す。この田舎にも、セキレ
イ、モズ、ヒヨその化名を
知らない小鳥たちの訪問を

次から次へと出てくる野
草を心掛けしながら町を走
るもの趣のあるものだ。
最近は山菜アーモンド、薑
店でも色々の本が出版って
いる。室内書を玄室に運び
て、窓際づれで植え草をして
歩くのも仲々けっこうか
ものである。特に子供に自
然を友だちにしてやさうして
つけの方をつくつ。

山菜・野草への
センチ位の幅の板で幅を二本つ
けて下さり。大変困って居ります
のですからしく。

(立派な造出来ましたと褒賞します
す。尚、文書前の段差についてて
は五月前に文書するとの回答
を得てこます。トネネに前様
参考書の収録についても文券を
進めます。)

広報部より

タニヒ彦自作会二コースもあ
と一馬を率すのみとなりました
。自ら足尾山・不老々な面
もありましたが、会員の皆さん
に表えられながら月一回発刊す
るところがでござりました。多くの方
から好評。投稿を廣くましてあ
りがとうございました。

前号にしては今後さらに「葉
草」を主とすることを決め、二コース

に住んで本当に良かったことに
思っている。会員都合に住
んだ者として、これからのは
半生はずっと農園に住むこと
だい。今後たちのなる限りに
したいと思うのはそれがわ
らうか。

鳥島の山巒に抱かれ、朝
小鳥のさえずりに眼をさます
す。この田舎にも、セキレ
イ、モズ、ヒヨコその化名を
知らなり小鳥たちの訪問を
受ける。

何よりももてきなのは、
すべ直ぐに山野草がもう出
つてじる。若々しいヨメナ
(男爵)は独特の香りを車に運んでくれる。

次から次へと出てくる野草を心待ちしながら時を過ぎるものだ。実に優れた気持にならせてくがる。

僕らしに夫にまじし
実に妻が夫気持にならせて
くれる。